

学校だより



枚方市立菅原東小学校
枚方市藤阪東町 3-10-1

TEL 050-7102-9144

令和5年1月10日 No.10

じどう みな
児童の皆さんへ

新年あけましておめでとうございます。

いよいよ今日から、3学期がスタートしました。3学期は、1年間のしめくりの学期です。今まで習った勉強を復習し、学年が終わるまでにやっておきたいと思うことを決めて、その目標に向かって少しずつ努力してください。たとえば、「たくさん本を読もう。」「毎日、きちんとあいさつをしよう。」「鉄ぼうで、こんな技ができるように練習しよう。」など、3学期の3か月間がんばろうと思うことを決めて、少しずつ取り組むことが大切です。無理をせず、少しずつ取り組む習慣が身につけば、やがて大きな力になります。



また、3学期は冬から春に向かう時期です。春が来れば、みんなそれぞれ新しい学年になり、6年生は卒業して中学生になります。今のクラスで過ごすのも、この3学期の3か月間だけです。今の時間を大切にして、クラスの友だちと仲よく過ごして、楽しいクラスを作ってください。今日は、みんなで楽しく過ごし、よいクラスを作るための「こつ」を2つお話しします。

1つ目は、「自分がいやと思うことは、人には絶対にしない」を守ってください。たとえば、自分が聞いていやだと思う悪口やうわさ話、人を傷つけることを言うてはいけません。周りで聞いている人も、気持ちのよいものではありません。

2つ目は、「友だちのよいところ」を見つけましょう。人は、だれにでも得意なことと不得意なことがあります。自分にはない「友だちの得意なこと」や「友だちのよいところ」を見つけてください。そして、それを、自分に取り入れてみましょう。「友だちから学ぶ」ということは、皆さんを大きく成長させます。そして、みんなで楽しく過ごすことができ、よいクラスを作ることができます。

この2つの「こつ」をつかんで、3学期に皆さんが大きく成長することを期待しています。

保護者の皆様へ

本年度は、例年に比べ、少し長い冬休みとなりました。3年ぶりの行動制限のないお正月を迎え、ご家族で楽しく過ごされたことと拝察いたします。3学期が始まり、新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行が懸念され、大阪モデルもレッドステージとなっております。学校では、感染防止対策を取りながら、学校生活を通して人間関係作りや集団づくりを行い、「人の温かさを感じる心」や「将来に向かって前向きに取り組む姿勢」を培っていきたいと考えております。

大阪府や枚方市の方針では、感染防止対策を講じた上で「黙食」の制限が緩和されております。感染防止対策として、定期的に換気を行いながら、飛沫防止ガードを机に装着して、「会話をしてもよい食事」とさせていただきます。何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。



1月24日(火)に研究授業を行います。本校では、国語科において、「自ら考え、判断し、行動し、主体的に学ぶ児童の育成～学ぶ側に立った授業の実践を求めて～」をテーマに、校内で授業研究を進めてまいりました。国語は、言語力の育成において重要な教科です。子どもたちにとってよい授業となるよう、全教員で研修を行います。当日の日課変更について、ご理解を賜ります

ようお願い申し上げます。

1月行事予定

1	日	元日	17	火	2・3年生二測定
2	月		18	水	4時間授業 13時20分下校 2年生二測定 校 15:00～
3	火		19	木	1年生二測定
4	水		20	金	1年生二測定 SC
5	木	諸費振替① 心	21	土	
6	金		22	日	
7	土		23	月	現金徴収 心
8	日		24	火	校内研究授業(5時間授業)水曜校時
9	月	成人の日	25	水	委員会(6時間目) 校 15:30～ 杉中学校新1年生入学説明会(保護者)
10	火	始業式 12時下校(給食なし)	26	木	
11	水	給食開始 6年生二測定 校 15:00～	27	金	SC
12	木	5年生二測定 6年生ダンス体験	28	土	
13	金	4年生二測定 SC	29	日	
14	土		30	月	心
15	日		31	火	放
16	月	3年生二測定 諸費振替② 心	2/3 クラブ(6時間目) 3年生クラブ見学 2/5 杉中 標準服・体操服採寸日 2/8 新1年生入学説明会		

※冬休み号で諸費振替日を17日と記載していましたが正しくは16日です。よろしくお願いたします。

心・・・心の教室 SC・・・スクールカウンセラー
校・・・校庭開放 放・・・放課後自習教室

～お知らせ～

■NET (Native・English・Teacher) の着任のお知らせ

枚方市教育委員会から派遣された Skaggs, Daniel (スカッグス・ダニエル) 先生が本校に着任となりました。1月末までとなりますが、各学級で外国語活動を行います。